

■ ENTER FORCE.36と社会貢献活動

ENTER FORCE.36は、活動拠点を置く大阪府にて、社会貢献活動を実施しています。木村情報技術が本社を置く佐賀県や、全国の自治体や学校が提供するプログラムに積極協し、子どもたちが憧れる職業となったeスポーツ選手として『夢を与えることができるようなチーム運営』を行ってまいります。「プロeスポーツ選手たちに学校に来て欲しい!」「子供たちと交流して欲しい!」というような教育分野への社会貢献活動も実施しておりますので、ご興味のある行政様や企業様は是非ともお問合せください。

■ 社会貢献活動の事例

《学校訪問》

ENTER FORCE.36は、大阪府堺市が提供する「企業による学びの応援プログラム」に参加し、プロeスポーツプレイヤーに関心のある学生に向けてプロ選手とチーム運営スタッフが講演・eスポーツ体験を実施しています。プロプレイヤーとして活躍するために心がけていることを熱く語るなど、学生一人ひとりに真摯に向き合っており、今後も自治体や学校が主催するプログラムに積極的に協し、子どもたちの夢を応援していきます。



《清掃活動》

地元を支えるまちづくり団体の活動に協力したいとの思いから、ENTER FORCE.36は大阪なんばの清掃活動に取り組んでいます。約1時間にわたって、大阪府中央区の御堂筋周辺や千日前通りなどを巡回し、まちの美化に貢献しました。こうした取組みを今後も継続し、社会に貢献するプロeスポーツチームを目指していきます。

